



## **Gelora Indonesia Canangkan Penanaman 10 Juta Pohon**

Sulbar – Dalam rangka Hari menanam pohon sedunia yang akan dicanangkan pada tanggal 28 November 2021 ini, partai gelora Indonesia mencanangkan gerakan aksi menanam 10 juta pohon. Hal ini disampaikan ketua DPW partai Gelora Sulawesi barat Hajrul Malik.

Menurut Hajrul, kalau 10 juta pohon itu dibagi kepada 500 ribu kader akan menanam 26 pohon per kader selama kurun waktu 24 bulan atau sampai tanggal 28 November 2023.

Dasarnya adalah bahwa saat ini isu utama yang ada di dunia adalah isu perubahan iklim atau Climate Change lalu kemudian bagaimana dengan isu perubahan iklim ini yang sangat berdampak terhadap kehidupan terutama bumi.

Ketua DPW partai Gelora Sulbar menuturkan bahwa di Indonesia setiap menitnya itu kita kehilangan hutan seluas 6 kali lapangan sepak bola.

“6 kali lapangan sepakbola itu setiap menit kita kehilangan

hutan Indonesia karena itu betul-betul berdampak serius terhadap buruknya lingkungan dan akan berdampak kepada bumi kita," tutur Hajrul Malik

Dasar yang lain menurut ketua DPW partai Gelora Sulbar adalah, didasarkan kepada konvensi COP 27 kemudian aksi plants bali 2016 dan fatwa MUI tahun 2014 terkait dengan pelibatan umat terhadap pembersihan atau bagaimana membersihkan sampah dan pembersihan lingkungan.

"Nah, berdasarkan semua fenomena itu dan aturan yang melandasi gelora Indonesia ambil bagian untuk melakukan penyelamatan bumi dengan menanam 10 juta pohon yang dicanangkan mulai tanggal 28 November 2021 sampai 24 bulan kedepannya yakni 28 November tahun 2023," jelasnya

Ia juga mengatakan bahwa secara nasional akan dipusatkan di Jawa barat dan 33 DPW lainnya akan melakukan secara serentak pada hari itu, dan insyaallah Sulawesi barat juga akan mengambil bagian.

"kami sudah konsultasi dengan Balai pengelolaan DAS untuk mendapatkan bibit bibit. Bibit yang tersedia ini ada pohon jabon," jelasnya

DPW partai Gelora Sulbar akan meminta kurang lebih 10 ribu pohon karena Sulawesi barat akan menanam 10 ribu pohon yang dicanangkan pada tanggal 28 November itu.

"Tanggal 28 November 10 ribu pohon dulu dan pohon-pohon berikutnya yang tersisa akan terus ditanam sampai betul-betul nyata. Setiap kader yang ada di Sulawesi barat menanam kurang lebih 26 pohon per kader dikali 5000 kader yang ada saat ini," kata Hajrul

Lanjut Hajrul Malik menambahkan, kira-kira itu gerakan menanam 10 juta pohon di Indonesia sebagai aksi nyata kita untuk menyelamatkan bumi.

“pohon kita oksigen kita, terima kasih.” tutup ketua DPW partai Gelora Sulbar. (Ts)